

UN PREMIER EXAMEN DE LA BOUCHE À 1 AN c'est plein de bon sens!



Pourquoi?

Parce que la carie chez l'enfant est très sournoise. En effet, elle peut débuter en très bas âge et évoluer de façon extrêmement rapide. La carie est l'une des maladies les plus répandues et elle est la cause principale de l'anesthésie générale pratiquée chez les enfants.

Les conséquences associées à la carie chez l'enfant peuvent être graves pour la santé et le bien-être général de votre enfant :

- problèmes de mastication et difficulté à se nourrir convenablement;
- problèmes de croissance, de langage et d'estime de soi;
- problèmes reliés au manque de sommeil, à la douleur et aux infections telles que les abcès dentaires.

MA PREMIÈRE VISITE CHEZ LE DENTISTE, C'EST IMPORTANT!

Comment?

La visite chez le dentiste, vers l'âge de 1 an, favorisera une intervention rapide, soit sous la forme de précieux conseils sur l'hygiène de la bouche, des dents et sur l'alimentation, ou encore, par des traitements de prévention.



Pour qui?

La carie peut frapper votre enfant peu importe votre milieu social.

RAPPELEZ-VOUS : « IL VAUT TOUJOURS MIEUX PRÉVENIR QUE GUÉRIR »

L'examen dentaire annuel et certains traitements dentaires sont couverts en vertu du programme public de soins dentaires pour les enfants de 0 à 9 ans inclusivement.

Centre intégré
de santé et de services
sociaux de l'Abitibi-
Témiscamingue

